

*Objet : demande de maintien des postes ADP (rattachement Micromégas), ADR (rattachement Bouloux) et psychologue EN (rattachement Paratte)*

Chers collègues,

Nous souhaitons attirer votre attention sur le projet de restructuration des circonscriptions pour la rentrée 2025. Il est prévu en effet de fermer 3 postes RASED (ADP - rattachement Micromégas, ADR -rattachement Bouloux et psychologue EN -rattachement Paratte) et de maintenir les 3 postes du RASED existant dans les écoles des Trois Cités.

En prévoyant d'y regrouper, entre autres, toutes les écoles de REP, notre circonscription de Poitiers Est présentera un public très fragile au niveau social et éducatif. Cela peut générer une multiplication des difficultés d'apprentissage, de comportement et des besoins d'orientation plus importants en terme de parcours adaptés et de demandes de compensations auprès de la MDPH.

Même si le nombre d'élèves sur la circonscription va diminuer, nous sommes d'avis que les besoins en terme d'accompagnement par les enseignants spécialisés vont, quant à eux, s'accroître, et ce à moyens constants: les enseignants spécialisés ADP, ADR et les psychologues ne pourront pas couvrir l'ensemble de ces besoins.

Par conséquent les enseignants des classes vont de plus en plus être amenés à gérer seuls la difficulté scolaire et l'inclusion de leurs élèves à besoins particuliers, en s'exposant à des risques psycho-sociaux plus importants.

C'est pourquoi nous avons demandé à la DASEN Madame Alcinte de conserver les postes d'ES-ADP, d'ES-ADR et psychologue EN actuels auxquels pourraient s'ajouter les postes du RASED arrivant de Poitiers Sud.

Vos collègues des RASED de la circonscription de Poitiers Est